

## **Theaterprojekt mit Kindern und Teenagern**

### **Unterstützung des Projektes**

In Heilbronn gibt es eine tolle Kinder- und Jugendarbeit, die regelmäßig Theaterprojekte durchführt. Für das Projekt 2019 wurde ich eingeladen, um beim Einstieg und den Proben zu unterstützen.

Es gab einen Workshop zu Beginn des Projektes, wo die Kinder sich spielerisch ausprobieren konnten und an die Theaterarbeit heran geführt wurden.

Bei den intensiven Proben ging es vor allem um die Rollenarbeit, wobei ich den Kindern ihre Rollen mit theaterpädagogischen Methoden näher gebracht habe.